

Energiedialog-Hessen

Kommunen erhalten Auszeichnung

[21.11.2013] Mehrere Kommunen sind in Hessen für ihre Engagement bei Bürgerbeteiligungsmaßnahmen ausgezeichnet worden. Sie können nun auf die Unterstützung des Beratungsunternehmens eOpinio setzen.

Vergangene Woche fand die Preisverleihung für den kommunalen Wettbewerb Energiedialog-Hessen statt. Prämiert wurden die drei besten Bewerber für ihr Engagement, Bürger aktiv bei der Energiewende miteinzubeziehen. Das Kompetenzzentrum für Interkommunale Zusammenarbeit (KIKZ) lud dazu in die Geschäftsräume des Unternehmens eOpinio. Den ersten Platz sicherte sich die Gemeinde Alheim. Laut eOpinio darf sich die Gemeinden über die Konzeption und Durchführung einer vollständigen Bürgerbeteiligung durch das Beratungsunternehmen freuen. Als zweiter Preisträger wurde der Landkreis Fulda ermittelt, dicht gefolgt von der Gemeinde Rimbach, welche ebenfalls Unterstützung bei der Konzeption und Umsetzung von Bürgerbeteiligungsmaßnahmen im Zuge ihrer Energie-Projekte seitens der eOpinio gewonnen haben. Die Gewinnübergabe erfolgte durch Stephan Gieseler (CDU), Direktor des Hessischen Städtetags. Seiner Auffassung nach lagen nur „Nuancen zwischen den Gewinnern“, die letztendlich über die Platzierungen entschieden haben. Darüber hinaus ermutigte er dazu, gemeinsam mit den Bürgern die Herausforderungen einer nachhaltigen Gestaltung ihrer Kommunen anzugehen. „In Hessen zeigen die Kommunen, dass Bürgernähe und regenerative Energien wichtige Bestandteile des politischen Handelns geworden sind“, so Gieseler.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, Bürgerbeteiligung, eOpinio, Hessen, Wettbewerb